



PUNTO 1. Implantar un modelo meritocrático.

La universidad ha de ser institución donde el trabajo, el esfuerzo y la excelencia sean la principal insignia del éxito académico. Defendemos y pedimos incentivos que impulsen al alumnado a explotar al máximo sus virtudes y capacidades.

PUNTO 2. Impulsar las prácticas remuneradas con orientación laboral.

Incentivaremos la reformulación de las políticas en materia de integración en el mercado laboral y fomentaremos acuerdos de colaboración con el sector privado, para que, de esta manera, los alumnos puedan optar por prácticas remuneradas en áreas en las que luego desarrollarán su vida laboral.

PUNTO 3. Promover ayudas internas en la Universidad.

Denunciaremos el despilfarro económico de recursos ajenos al ámbito estrictamente académico y universitario. Velaremos para que se cumplan con las ayudas disponibles para cualquier persona interesada incentivando así el mérito académico que debe regir la vida del estudiante. Trabajo y esfuerzo deben ser las principales virtudes recompensadas por la institución.

PUNTO 4. Hacer frente al sectarismo separatista que pretende adueñarse de la universidad.

Vamos a dedicar todo nuestro esfuerzo y ganas en vigilar que se cumpla el principio de neutralidad política que debe regir el funcionamiento de la institución universitaria. Decimos si a la autonomía universitaria, pero diremos un si más grande al respeto a nuestras instituciones.

PUNTO 5. Fomentar los convenios nacionales e internacionales con otras Universidades.

Defendemos la creación de acuerdos de colaboración, proyectos de investigación comunes con otras universidades y cooperación con entidades académicas externas. Sólo con unas instituciones universitarias y políticas fuertes y serias, libres de ataduras y proyectos sectarios, la Universidad será capaz de tener una relevancia nacional e internacional en el mundo académico.